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４．［その他の課題について］ 

 

吉田町会場 

 

Ｑ１：５月１１日の大雨で国道５４号が通行止めになった。市道牛ヶ首線が主な迂回路となり、飯南町からは

最短のルートだったが、十分な整備がされているとは言えない。県とともに対応をお願いしたい。 

 

Ａ：国道５４号の通行規制は、３カ所で設定されている。通行止めになると迂回路は大変なことから、市長が

７月１１日に国土交通省へ申し入れをする。通行止めの基準などは、昭和４７年の設定のままであり、迂回路

へトレーラーやバスが入ることも含め国へ要望していきたい。（建設部長） 

 

Ａ：通行規制の判断については、市や町の声を聞いて、住民に危険を及ぼさないようにしておかなくてはなら

ないということを訴えていきたい。道路整備に力を入れてもらうよう働きかけていく。（市長） 

 

 

Ｑ２：市政懇談会については、広く多くの方の意見を聞けるように配慮すべきだ。 

 

Ａ：今年の市政懇談会は、６カ所での開催だが、１０名程度集まって呼んでもらえれば出かけます。（市長） 

 

 

 


